



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Asignatura:

Fisiopatología.

Título:

Opinión de la materia.

Docente:

Dr. Marco Polo Rodríguez Alfonso.

Alumno:

William Vazquez Saucedo

Semestre y grupo:

3º "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas; 4 de julio del 2020.

Agradesco por todo su esfuerzo Dr. Marco Polo porque nos está preparado para competir de la mejor manera en un futuro no muy lejano como médicos. Usted es un símbolo de fortaleza y es una gran base de apoyo para todos. Es duro no le gusta mucho el afecto, cuando nos ve como si fuéramos flojos, al menos yo es porque de cierta manera me estreso y no siempre hay tiempo suficiente para estudiar, prefiero realizar todas las tareas porque por lo regular siempre son muchas, se que no es excusa debo esforzarme más así es la carrera de medicina, usted se convierte más estricto cuando estamos en modo flojo, pero aunque se moleste con nosotros siempre da lo mejor de usted y se lo agradezco doc no muchos son así. La materia de fisiopatología es importante en la carrera de medicina y es muy compleja esta es de los pilares en la medicina es el inicio de la formación académica de un futuro profesional de la salud, y resultara fundamental adquirir los conocimientos generales, pero a la vez sólidos sobre el concepto de enfermar. Esto implica el estudio de las causas potenciales que lo originan, los mecanismos por los que estas etiologías actúan de forma lesiva para el organismo y finalmente los trastornos y síntomas que producen en la función y estructuras de los órganos y sistemas. mi objetivo final de esta materia será determinar las manifestaciones clínicas aún falta fisiopatología III y espero que continúe compartiendo su conocimiento con nosotros, pero le deseo todo el éxito del mundo Doc.

¡Gracias por ser parte del poco tiempo que llevamos en la carrera!